

BULLETIN DE PARIS No. 2011 – 026

DATE: 21 septembre 2011
DATE EFFECTIVE: 21 septembre 2011

ACCES Á LIFFE CONNECT[®] DEPUIS TAIWAN**Sommaire:**

Ce Bulletin donne les grands principes des conditions d'accès à LIFFE CONNECT[®] des membres depuis Taiwan.

1. Introduction

- 1.1 Ce Bulletin confirme que le Securities and Futures Bureau de Taiwan (le "SFB") a accordé à Euronext Paris l'autorisation de fournir un accès direct à LIFFE CONNECT[®] au contrat CAC40[®] Future et à son option pour les "Futures Commission Merchants ("FCM")" basés à Taiwan et membres de NYSE Liffe.

2. Cadre de l'accord

- 2.1 L'obtention d'un accès direct à LIFFE CONNECT[®] depuis Taiwan peut se faire comme suit:
- (a) Les firmes de Taiwan qui ne sont pas membres du marché de Paris peuvent demander à en devenir membres de la manière habituelle, ou
 - (b) Lorsqu'une entité légale est un membre opérant sur le marché de Paris depuis une localisation hors de Taiwan et qu'elle a également des bureaux à Taiwan, cette entité légale peut obtenir un accès direct à LIFFE CONNECT[®] depuis ses bureaux de Taiwan.

3. Conditions

Les membres du marché de Paris qui souhaiteraient avoir un accès direct à LIFFE CONNECT[®] depuis Taiwan devront satisfaire et/ou être assujettis aux conditions suivantes:

Web site: www.nyx.com/liffe

Les marchés dérivés d'Euronext ("Liffe") comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.

Euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands

- (a) Un FCM taïwanais qui a obtenu le statut de membre de NYSE Liffe peut négocier directement sur LIFFE CONNECT® conformément à l'article 38, Section 1 de la Réglementation Taïwanaise qui régit les FCM.
- (b) Seuls les produits agréés à la négociation par le SFB sont accessibles directement pour les membres de Taiwan. L'annexe jointe à ce Bulletin définit la liste des produits de Paris autorisés. Cette liste sera régulièrement actualisée par la Bourse sachant que, pour toute information officielle relative aux produits agréés, les membres devront contacter le SFB.

Pour toute question relative à ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre chargé de clientèle ou:

Bella Chiu

Direct : + 65 6501 4116

Mobile : +65 8298 9178

bchiu@nyx.com

PARIS NOTICE No. 2011 – 026

ISSUE DATE: 21 September 2011
EFFECTIVE DATE: 21 September 2011

ACCESS TO LIFFE CONNECT® IN TAIWAN

Executive Summary

This Notice explains the basis on which Members in Taiwan may obtain direct access to LIFFE CONNECT®.

1. Introduction

1.1 This Notice confirms that the Taiwan Securities and Futures Bureau (the “SFB”) has granted Euronext Paris authorisation to provide direct access to LIFFE CONNECT® in respect of the CAC40® Futures and Options Contracts for Futures Commission Merchants (“FCM”) in Taiwan who are Members of NYSE Liffe.

2. Scope

2.1 Firms may obtain direct access to LIFFE CONNECT® from Taiwan as follows:

- (c) Firms in Taiwan who are not Members of the Paris market may apply to become Members in the normal manner, or
- (d) Where a legal entity is both a Member operating on the Paris market from outside Taiwan and has offices in Taiwan, the legal entity may obtain direct access to LIFFE CONNECT® from its offices in Taiwan

3. Terms and Conditions

Members of the Paris market who wish to have direct access to LIFFE CONNECT® from Taiwan will need to comply with and be subject to the following terms and conditions:

- (a) a Taiwanese FCM who has obtained NYSE Liffe Membership may execute trades directly through LIFFE CONNECT® in accordance with Article 38, Section 1 of the Taiwanese Regulations Governing FCMs.
- (b) Only the products approved for trading from Taiwan by the SFB may be made directly available to Members in Taiwan. The Attachment to this Notice sets out the current list of permitted Paris products and the Exchange will provide updates to this list as and when they are available. However, for definitive information in respect of permitted products Members should contact the SFB.

For further information in relation to this Notice, Members should contact their Account Manager or:

Bella Chiu

Direct : + 65 6501 4116
Mobile : +65 8298 9178

bchiu@nyx.com

**Contracts available for trading on the Paris market which are directly available in
Taiwan through LIFFE CONNECT® September 2011**

Equity and Equity Index Products

- CAC40® Index Futures and Options